



Mitteilung der Kirchgemeinden Neukirch/ Schmorkau und Schwepnitz

Auswirkungen der Coronapandemie auf das Gemeindeleben

Die Maßnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus werden in den kommenden Wochen möglicherweise auch unsere Kirchgemeinden betreffen.

Alle Gemeindetermine sind daher unter Vorbehalt und die Kirchenvorstände und Mitarbeiter entscheiden je nach Stand der Dinge.

Die Kirchenvorstände orientieren sich mit Ihren Entscheidungen zu den einzelnen Veranstaltungen an den staatlichen und landeskirchlichen Empfehlungen und Vorgaben.

Es liegt uns natürlich sehr daran, besonders ältere, geschwächte Menschen vor der Ansteckung zu schützen.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an unser Gemeindebüro oder an Pfarrer Porsch.

Was wir alle unter anderen in dieser Situation tun können ist:

1. Auf Gottes Kraft und Hilfe vertrauen und besonnen bleiben
2. Häufiges Händewaschen und Befolgen grundsätzliche Hygieneregeln
3. Wo es möglich ist, Verzicht auf Körperkontakt, auch das Händereichen
4. Gesunde Ernährung und frische Luft, um die eigene Gesundheit zu stärken
5. Telefonierend einander beistehen und Kontakt halten, auch wenn Besuche nur eingeschränkt möglich sind

Gott hat uns nicht gegeben den Geist der Furcht, sondern der Kraft, der Liebe und der Besonnenheit.
(2 Timotheus, 1,7)

Aktuelle Informationen zur Situation in unserer Region sind zu finden unter:

<https://www.landkreis-bautzen.de/coronavirus.php>

Informationen der Landeskirche zur Situation unter:

<https://engagiert.evlks.de/mitteilungen/zum-umgang-mit-corona/>

In der aktuellen Situation hat die Leitung der Kirchgemeinde beschlossen, bis auf weiteres Gottesdienste und andere Veranstaltungen der Kirchgemeinde erst einmal auszusetzen!